

## Bürgerentscheid über Dorfplatz in Büßleben

TA 16.12.2022

**Büßleben.** Über die Gestaltung ihres Dorfplatzes sollen die Büßlebener bei einem Bürgerentscheid abstimmen. Das hat der Stadtrat am Mittwoch beschlossen. Der Bürgerentscheid muss bis März stattfinden.

Die Neugestaltung des Dorfplatzes war zwischen dem Ortsteilrat und der Stadtverwaltung abgestimmt und hat in diesem Jahr mit dem ersten Bauabschnitt begonnen. Bei den weiteren Abschnitten tritt die Bürgerinitiative (BI) „Tanzlinde“ für eine alternative Lösung unter anderem mit einer Tanzlinde ein und sammelte 93 anerkannte Unterschriften, genug für ein erfolgreiches Bürgerbegehren.

Die Ansätze unterscheiden sich nicht nur durch die Tanzlinde auf dem zentralen Platz, den der Ortsteilrat gern für ein Festzelt freihalten möchte. Bei den Grünflächen, bei den zu pflanzenden Bäumen, beim Anschluss für ein mögliches Backhaus sowie bei der Anzahl und Platzierung der Stellplätze scheiden sich ebenfalls die Geister.

Die Stadtverwaltung wies darauf hin, dass für die Version der BI eine bislang nicht gegenfinanzierte Neuplanung erfolgen müsse, die mit einem Baustopp einhergehe. *hw*